

Royaumeix. Les tombes dites "napoléoniennes" de la commune en pleine rénovation



royaumeix

Les tombes dites "napoléoniennes" de la commune en pleine rénovation

La municipalité de Royaumeix rénove les tombes dites « napoléoniennes » situées face à l'église. Ces sépultures abritent la famille Drouel, qui compte des officiers de l'Empire et possède un lien de parenté avec Jeanne d'Arc.

↳

31/12/2024



Les travaux

La municipalité de Royaumeix sauvegarde son patrimoine et met des moyens à disposition. Elle vient de confier à l'entreprise Viriot-Meyer les travaux de rénovation de soubassement et de la structure des tombes nommément appelées « tombes napoléoniennes ». Celles-ci se trouvent à gauche en face de l'église.

L'opération est réalisée avec le soutien financier du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle, du Souvenir français et du Souvenir napoléonien.

Aux beaux jours la ferronnerie qui entoure les sépultures sera remise en état ainsi les lettres rechampies. Au pied de ces quatre pierres tombales est érigé un obélisque.

Un lien avec Jeanne d'Arc

Repose en ce lieu la famille Drouel, une famille qui a servi la royauté et l'Empire. Jean-Baptiste Drouel (vers 1748-1812), avocat au Parlement, et son épouse, Marie Pagel du Lys, ont eu un fils, François Drouel, écuyer sous Louis XVI, marié à Élisabeth Pagel d'Allamps, sa cousine.

Ils ont eu trois enfants : Charles, lieutenant de carabiniers, mort en Russie en 1813, Joseph, capitaine, chevalier de Saint-Louis, décédé en 1837, Laurent, lieutenant-colonel chevalier de Saint-Louis. Ce dernier a reçu la Légion d'honneur. Il a été maire de 1849 à 1854, années du choléra. Ce benjamin de la famille a servi son pays pendant 40 ans.

La généalogie rappelle que la famille Drouel a un lien de parenté avec Jeanne d'Arc par la grand-mère, Marie Pagel, confirmé par la présence du blason de Jeanne d'Arc sur la stèle.